

LA BATAILLE

DES SALAIRES

Union syndicale
Solidaires

Mardi 18 oct.

Transformons l'essai !

La grève a été énormément suivie ce mardi 18 octobre. Nombre de travailleuses et de travailleurs voient bien que c'est l'action collective, la grève, les manifestations et le blocage économique qui permettront d'augmenter nos salaires. Les richesses existent, il s'agit de les répartir différemment et justement. Et quoi qu'en pense le gouvernement et les patrons, ce sont les travailleurs et travailleuses

qui les produisent. Sans nous ils ne sont rien ! Dans chaque entreprise ou secteur, nous exigeons l'ouverture immédiate de négociations pour des hausses de salaires et de rémunérations. Pas de justice sociale, pas de paix !

+400€



ÇA RECONDUIT

A l'heure où nous bouclons ce bulletin nous n'avons pas encore les remontées détaillées. La reconduction n'est pas généralisée dans tous les secteurs, mais elle n'est pas juste "symbolique" : dans les raffineries, dans l'énergie, à la SNCF, dans les universités, de nombreux sites ont voté la reconduction. La prochaine journée sera déterminante pour voir comment évolue la bataille. Alors si vous en avez la possibilité rendez-vous en AG !

Ce mardi 18 octobre était également une forte journée de mobilisation pour la défense des droits des élèves et des personnels des lycées professionnels. Le gouvernement souhaite multiplier les stages en entreprise et baisser les heures de cours. Non, les lycéen·nes ne doivent pas devenir de la chair à patron ! Avec plus de 60 % de grévistes au lycée pro, la journée de mobilisation est un réel succès et va engendrer des suites !



Union syndicale
Solidaires

Sud Energie